

# Nueva jornada de violencia

Varios radicales explosionaron un 'coche-bomba' a 100 metros de un colegio de San Sebastián, e incendiaron un autobús urbano, que quedó totalmente calcinado

**San Sebastián / D16.**—El atentado contra el guardaespaldas de la concejala Elena Azpiroz no fue el único, aunque sí el más grave, de los incidentes con los que los violentos quisieron manifestar a su modo su reacción ante la entrada en prisión de los miembros de la Mesa Nacional de HB.

En San Sebastián, en el barrio de Eguía, hacía explosión un vehículo del que, en un primer momento, se sospechó que había sido abandonado por los mismos terroristas que habían disparado contra José María Lobato, lo que fue desmentido posteriormente.

La bomba estaba colocada en un coche aparcado a unos 100 metros de un colegio y cerca de una residencia de ancianos. La explosión se produjo hacia las 9:30 horas de la mañana, cuando una bomba, al parecer adosada a un Ford Escort, que estaba aparcado junto al número 17 de la avenida de Armezagaña, hizo explosión sin causar heridos.

La bomba estaba colocada a unos 100 metros de la ikastola Lau Haizeta, antiguo colegio La Paz de San Sebastián, y los niños que estudian en este centro habían entrado a clase poco antes de la explosión. También en las proximidades se encuentra la residencia de ancianos Nuestra Señora de La Paz, donde viven 65 personas mayores.

La superiora de este centro explicó que escuchó "una fuerte explosión" y se sobresaltaron porque fue tan fuerte que pensaron "que había sido dentro de la Residencia, causada quizás por las instalaciones de gas", aunque luego vieron una gran humareda fuera.

La bomba destrozó completamente el Ford Escort blanco y fue escuchada en todo el barrio de Eguía de la capital guipuzcoana.

Un grupo de siete encapuchados incendió un autobús urbano en el barrio de Bidebieta de San Sebastián que quedó totalmente calcinado, informaron el departamento vasco de Interior y los bomberos.

El sabotaje tuvo lugar a las 11:20 horas, cuando los violentos obligaron al chófer a parar el autobús en la calle Julio Urquijo y posteriormente le prendieron fuego. Una dotación de los bomberos se desplazó rápidamente

al lugar de los hechos y sofocó las llamas, aunque no pudo evitar que el vehículo resultara completamente calcinado.

En Rentería, el vehículo particular de un ertzaina fue incendiado por la noche. El sabotaje se produjo minutos antes de las once, cuando varios jóvenes introdujeron gasolina por la rejilla del ventilador del coche, que estaba estacionado en la calle Parque de Rentería, tras lo cual le prendieron fuego.

El vehículo resultó con daños en el motor a consecuencia del incendio, precisaron las mismas fuentes. Fuentes

municipales indicaron que el ertzaina, cuyo coche fue incendiado, es el hermano del concejal del PNV en el Ayuntamiento de Rentería Mikel Arretxe Gutiérrez.

La sucursal del Banco Bilbao-Vizcaya de Deba (Guipúzcoa) resultó con importantes daños tras ser incendiada durante la madrugada por desconocidos, lo que obligó a desalojar a los vecinos del edificio donde se encuentra la entidad. Los autores del sabotaje rociaron con combustible la oficina bancaria y, después de romper los cristales de las ventanas con ladrillos, arrojaron varios 'cócteles molotov' en su interior.

**En Rentería, el coche de un ertzaina fue incendiado**



**VIOLENCIA** Estado en el que quedó el autobús incendiado por varios encapuchados en el barrio de Bidebieta de San Sebastián.

## “ETA no necesita excusas para matar”

Rodríguez advierte que “alguien deberá reflexionar si esto es lo que se quiere para Euskadi”



**PORTAVOZ** Rodríguez, en la rueda de Prensa de ayer en Moncloa.

**ROCÍO PATTIER**  
Madrid

“Así es ETA. Sólo sabe matar, sin necesidad de excusas como sentencias o juicios”. Miguel Ángel Rodríguez no esperó ayer a las preguntas de los periodistas para manifestar la repulsa del Gobierno al último atentado cometido por la banda terrorista ETA en San Sebastián.

Pese a repetir hasta la saciedad que el Gobierno no está interesado en abrir ninguna polémica con el PNV, el secretario de Estado para la Comunicación advirtió que este atentado debería servir para que “alguien reflexionara sobre si esto es lo que se quiere para los ciudadanos vascos”.

En la rueda de Prensa posterior al Consejo de Ministros, Rodríguez eludió pronunciarse acerca de la postura adoptada por el PNV ante la sentencia

del Tribunal Supremo a la Mesa Nacional de HB. “En España se ha aplicado la Ley. Esta semana lo que se ha demostrado es que la Ley es igual para todos. No se ha juzgado a las ideas de uno determinados señores o unas señoras, sino a unos delitos”.

En este sentido, y frente a las críticas lanzadas por los nacionalistas vascos, el portavoz reiteró lo que el PP y otras fuerzas democráticas han mantenido durante esta semana: “El juicio ha sido justo, democrático y transparente. Nunca ha sido un juicio político”.

Rodríguez aseguró que el anuncio por parte del Ministe-

rio del Interior de realizar una política penitenciaria “más activa” respecto a la situación de los presos de ETA no significa “un cambio de filosofía en el acercamiento de los presos etarras”.

El portavoz no se mostró en condiciones de asegurar que los últimos atentados de ETA puedan influir en la política de acercamiento de presos a Euskadi “porque es competencia del Ministerio del Interior”, aunque sí se mostró convencido de que “estos días, en los que los dirigentes de HB deben ingresar en la cárcel, no son los mejores para realizar acercamientos”.

Por último, Rodríguez expresó su ánimo a todos los demócratas que trabajan en el País Vasco y en el conjunto de España, ya que, “es el impulso de la sociedad el que hace que los etarras cada vez tengan menos escondrijos”.

**“El Gobierno no quiere polémicas con el PNV”**